



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Alkolenker prallte gegen Tunnelwand

Am Sonntag gegen 01:15 Uhr lenkte ein 27-jähriger Wolfsberger seinen PKW auf der A2 Südautobahn aus Richtung Wolfsberg kommend in Richtung Klagenfurt. Im Bereich des Tunnels Kreuzergegend touchierte der Mann mit seinem PKW vermutlich aufgrund von Sekundenschlaf zunächst die rechte Betonleitwand und wurde anschließend gegen die linke Tunnelwand geschleudert. Der PKW kam etwa 140 Meter im Tunnel auf der linken Spur zum Stillstand. Ein durchgeföhrter Alkomattest ergab eine mittelstarke Alkoholisierung. Der Führerschein wurde dem Mann vor Ort abgenommen. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand.

